
    楊縣長文科致詞    第 20屆第 1

次定期會 

張議長、王副議長、各位議員先生女士，吳秘書長，還有本

府陳副縣長、陳秘書長暨各位局處長，各位媒體先生女士，大家

好。 

今天非常高興及榮幸參加我們新竹縣議會第 20屆第 1次定期

會開幕典禮。在過去 4年 4個多月以來，非常感謝我們議會的支

持讓我們的縣政能夠得以順利來推展，我在這邊要代表縣府感謝

我們各位議員先生女士的支持。 

我們過去在府會之間的聯絡，我想我們今年會繼續的來加強 

，過去做的不好地方請大家多多包涵，尤其各位議員先生女士是

代表最新的民意，任何的意見我們縣府都會審慎的來討論，只要

是對的事情我們會來做一些修改，如果有些不正確的事情我們也

會全力的來說明，我們府會聯絡的工作還是由我們民政處賴處長

這邊來負責，我想我會讓他全權負責授權，讓他直接可以來發揮

府會之間最好的溝通橋梁，我想我們這會保證來做到。 

過去第一任的任期，我們把願景定位在文化科技智慧城，這

次第二任的任期，我們也把願景向上提升為科技首都．幸福竹縣，

但我們仍然對四大主軸「拚經濟、重文教、享福利、樂安居」持

續來進行，做好我們基礎的建設，我們要讓新竹縣發光發亮。 



這一次議會定期會期間從 5月 3日開始到 6月 1日，明天是

我們施政報告，我也會率領我們縣府團隊來向貴會做施政報告， 

同時各局處也會來做業務會報，請各位議員先生女士給予我們指 

導。另外我們這一次定期會有 14個局處提出 25項提案，我們也

希望貴會能夠在效率、速度及品質方面把關，盡快把我們這些議

案通過，以便於我們縣府施政能夠對我們鄉親來負責、福利有所

幫助，這是非常重要，也一定要拜託大家繼續給我們支持。 

最後我還是要感謝貴會的支持和鞭策，讓我們縣府的各項工

作可以順利推展，我在此也祝福定期會開幕圓滿順利成功，也祝

福大家身體健康、萬事如意，謝謝大家。 

 

     

     


